
 

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 16 DICEMBRE 2020 

* * * * * 

L’anno duemilaventi, il giorno sedici del mese di dicembre, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 26 

novembre 2020 ed integrazione del 04/12/2020, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Enza Bastone, coadiuvato 

dall’Istruttore Amministrativo Sapienza Mario dell’U.O. Direzione/Organi Istituzionali. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE  A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)  A 

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 
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Il Totale dei presenti è pari a otto (assenti Schiera e Lupo). 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:36 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Dentici, Buonpasso e Sinopoli. 

Il Presidente: chiede al Segretario di dare lettura dei verbali non letti. 

  Il Segretario: inizia la lettura dei verbali dell’11/12/2020 e del 14/12/2020. 

Alle ore 09:39, durante la lettura, partecipano alla seduta il V.P. Schiera ed il Cons. Lupo. 

Conclusa la lettura,  

Il Presidente: comunica che dopo avere discusso ed esitato la proposta di delibera del    bilancio 

2020 e triennale 2020 e 2022, si continua scorrendo l’O.D.G.  e pone in discussione la Mozione 

iscritta al punto 5 lettera "g" a firma del Cons. Ruggiero, avente per oggetto 

"Reinstallazione di n. 5 pali d’illuminazione dismessi per motivi di sicurezza in Via Rosario 

Salvo altezza civici 25,31,61,63 ed angolo Via Cuba” (prot. 772/regint) e chiede al Segretario di 

darne lettura. 

Conclusa la lettura.  

Ruggiero: illustra la mozione,  ribadisce che la presente Mozione fa parte del cospicuo numero di 

mozioni con le stesse tematiche già presentate da questo Consiglio, ma considerate le 

problematiche  ritiene che abbia una rilevanza maggiore delle altre Mozioni, si tratta di una strada 

stretta ed angusta tra Via Ragusa Moleti  e Via Li Muli, molto trafficata da pedoni e veicoli che è 

completamente rimasta al buio e, a salvaguardia dell’incolumità di chi la percorre, necessita di un 

immediato intervento. 

Tuzzolino: inizialmente comunica problemi di connessione e chiede al Presidente di confermare 

la discussione intrapresa sulla Mozione 5/g. 

Il Presidente: conferma che si sta trattando la Mozione 5/g del Cons. Ruggiero. 

Alle ore 09:56 il V.P. Schiera abbandona la seduta per problemi di connessione. 

Tuzzolino: interviene sulla mozione, come riferito dal collega Ruggiero è una strada secondaria ed 

angusta ed a peggiorare la situazione è intervenuta la dismissione degli unici pali d’illuminazione 

che vi insistono lasciandola completamente al buio, un plauso va fatto a questo Consiglio per la 

presentazione di un elevato numero di mozioni di simile tematica che ha evidenziato, e continua a 

farlo, la situazione disastrosa in tutto il territorio Circoscrizionale. Lamenta, sdegnato, 

l’atteggiamento fin qui avuto sia dall’Amministrazione Comunale che dalla partecipata AMG che, 

semplificando, non ha fatto altro che dismettere tutti quei pali che avevano dei problemi senza 

preoccuparsi minimamente di ripristinarli lasciando quasi completamente al buio quartieri interi. 

Evidenzia seri problemi di sicurezza ed incolumità pubblica la città sta vivendo 

dell’improvvisazione di coloro che dovrebbero invece sostenerla con gli interventi; altra tegola sui 

mancati interventi presenti e futuri, la mancanza di investimenti di somme a sostegno delle criticità 

della città intera, nel Bilancio ha spazio solo la parola “TAGLI” a questo punto la cosa opportuna 

da fare sarebbe azzerare tutto e ripartire da capo, questa Amministrazione per la città è una 

tragedia. 

Dentici: ritiene giusto evidenziare le tante occasioni perse dall’Amministrazione di porsi al 

servizio della città, vedasi la mozione in discussione, mettendo in risalto l’inefficienza totale che 

ha dimostrato e continua a dimostrare. Condivide il pensiero del collega Tuzzolino sul fatto che è 

giunto il momento di azzerare i vertici di questa Amministrazione e ricominciare dal “nuovo”. E’ 

inaccettabile che, non solo nel nostro territorio ma in tutta la città, a fronte di centinaia di pali 

dismessi non è stata data una risposta adeguata a tutti i cittadini che pagano le tasse, dichiara che 

voterà a favore della mozione. 

Sinipoli: riferisce che la presente Mozione continua a rimarcare la problematica evidenziata dalle 

svariate mozioni già presentate, conoscendo la strada e la condizione dei luoghi, concorda per un 

sollecito intervento a tutela dell’incolumità di chi percorre la stessa che ha una buona intensità di 

traffico sia pedonale che veicolare. In merito alla presentazione di un alto numero di mozioni di 

simile tematica da parte di tutti i Consiglieri, ribadisce che è stata la cosa giusta, infatti qualche 

piccolo risultato si è ottenuto, si ritiene deluso del contenuto del DUP  2020/2022 discusso ieri in 

aula, dal quale non si vedono luci ma solo ombre con riferimento ad investimenti per la risoluzione 



delle varie criticità cittadine, voterà a favore della mozione. 

Buonpasso: da subito dichiara il suo voto favorevole alla mozione, poi ribadisce l’inefficienza 

mostrata dall’Amministrazione e nel caso in esame anche da AMG, disattendendo i bisogni dei 

cittadini. Alla luce del Documento di Bilancio trattato nella seduta di ieri, si dichiara scettico su un 

eventuale miglioramento delle cose, anche se il Consiglio della IV Circoscrizione continuerà 

imperterrito nella sua azione propositiva e di risoluzione dei problemi del territorio. 

Alle ore 10:08 abbandona la seduta il Cons. Lupo. 

Buccola: risiedendo nei pressi di Via Rosario Salvo dichiara di conoscere bene i problemi che 

affliggono i residenti e non, strada stretta, a senso unico, densamente abitata, oggi quasi totalmente 

al buio e con marciapiedi pessimi ed impercorribili, ritiene che a fronte delle tasse salate che i 

cittadini pagano, gli stessi dovrebbero avere adeguati servizi, voterà a favore della mozione. 

Di Vincenti: Esprime il suo voto favorevole alla mozione augurandosi che molto presto 

l’Amministrazione intervenga per risolvere quanto richiesto dal collega con la sua mozione. 

Il Presidente: alle ore 10:13 pone in votazione appello nominale, la mozione de qua il cui esito è 

il seguente: 

Presenti e Votanti      08 

Assenti                        02 (Schiera e Lupo) 

Favorevoli                   08 

Astenuti                      00 

Contrari                      00 

La Mozione iscritta al punto 5/g dell’O.D.G. a firma del Cons. Ruggiero, avente per oggetto 

"Reinstallazione di n. 5 pali d’illuminazione dismessi per motivi di sicurezza in Via Rosario 

Salvo altezza civici 25,31,61,63 ed angolo Via Cuba” (prot. 772/regint) è approvata 

all'unanimità dei presenti. 

Alle ore 10:15 partecipa alla seduta il Cons. Lupo. 

Il Presidente: dà spazio alle comunicazioni. 

Lupo: come richiestogli dai cittadini residenti, chiede notizie sullo stop dei lavori in V. le 

Regione Siciliana angolo Via Mulè (mozione sgambatura cani di Tuzzolino). 

Il Presidente: risponde che i lavori sono fermi perché un operaio è risultato positivo al covid e 

quindi anche l’intera squadra è stata posta in quarantena, chiederà notizie al responsabile per il 

proseguo dei lavori. 

Alle ore 10:16: abbandona la seduta il Cons. Dentici ed alle ore 10:17 il Cons. Buccola, alle 

ore 10:18 partecipa alla seduta il V.P. Schiera. 

Buonpasso: torna a chiedere notizie per la buca apertasi a centro della carreggiata a 

Boccadifalco. 

Il Presidente: riferisce di non avere ancora notizie e chiede al Cons. Buonpasso di inoltrargli 

nuovamente la foto del luogo dove si deve intervenire, in modo da inviare mail alla Rap. 

Il Presidente: anche se il Cons. Dentici non è al momento presente, comunica che il settore Ville 

e Giardini ha dato disponibilità per un sopralluogo per lo spazio da adibire a sgambatura cani 

presso Villa Raiti, nei prossimi giorni il Cons. Dentici potrà contattare il settore Ville e Giardini 

per fissare un appuntamento per il sopralluogo. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:20 dichiara chiusa la seduta. 
 

                Il Segretario         Il Presidente 

          Maria Enza Bastone Moncada Silvio  
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